

The United Strings of Europe

Violinist **Julian Azkoul** leads a young dynamic ensemble of string players conducted by **Franck Fontcouberte**, in their first Geneva performance at

Temple de la Fusterie (Espace Fusterie)
Wednesday 6 April at 20:30 **For one night only!**

With music by Elgar, Shostakovich, Walton, and the Swiss premiere of American composer **David Winkler**'s Double Concerto featuring **Julian Azkoul** and Canadian pianist **Walter Delahunt**, as well as 'Señores les voy a contar...', a piece by local Genevan composer **Arturo Corrales**.

Collection at the door (suggested donation 20.- CHF)

www.unitedstringseurope.com

The United Strings of Europe

Violoniste genevois **Julian Azkoul** et son ensemble dynamique de jeunes musiciens [londoniens](#) dirigés par **Franck Fontcouberte**, se produisent pour la première fois à Genève au

Temple de la Fusterie (Espace Fusterie)
le mercredi 6 avril à 20:30 **CONCERT UNIQUE!**

Au programme: musique de Walton, Elgar, Chostakovitch, et la création suisse du nouveau Double Concerto du compositeur américain **David Winkler** avec comme solistes **Julian Azkoul** et le pianiste Canadien **Walter Delahunt**, ainsi que 'Señores les voy a contar...', une oeuvre du compositeur genevois **Arturo Corrales**.

Collecte à [la sortie](#) (contribution suggérée de 20.- CHF)

www.unitedstringseurope.com

The United Strings of Europe

